
 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº   72.483.597/0001-83  

Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

 

    27.ª SESSÃO 

20.ª Sessão Ordinária 

  

      Ata n.º 27/2019 – Aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove 

(17-06-2019), as dezenove horas (19:00), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 

de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua vigésima sétima sessão e vigésima sessão 

ordinária. Com a presença de oito vereadores, estando ausente a vereadora Luciana de Jesus 

Maia, Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto Maciel Filho, iniciou-se a presente 

Sessão, com a leitura do texto bíblico, Coríntios 6, Versículo 1-10, realizado pelo vereador 

Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata 

nº. 26/2019 - foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 159/2019 – 

Autoria Poder Executivo. Resposta ao Oficio n.º 36/2019 – Pedido de Informação sobre a 

Recomendação Administrativa n. 09/2019 (Controle Ponto Biométrico); Oficio n. 160/2019 – 

Autoria Poder Executivo. Encaminhando em Regime de Urgência o Projeto de Lei n.942/2019; 

PROJETO DE LEI N.º 942/2019. Autoria – Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 

Municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do Município de 

Lidianópolis para o Exercício de 2019 e da outras providencias – foi encaminhado para as 

comissões finanças e orçamentos, justiça e redação final, Educação, Saúde e Assistência 

Social; Oficio n. 02/2019 – Autoria do Conselho Municipal de Educação. CONVITE para III 

Conferencia Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional, dia 19/06/19, no centro de 

eventos; PROJETO DE LEI N.º 940/2019. Autoria – Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 

Executivo Municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do 

Município de Lidianópolis para o Exercício de 2019 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.º 

15/2019. Autoria da Vereador Antônio A. M. Filho. SUMULA: Que seja providenciado reparo 

em abastecedor comunitário instalado na municipalidade. No EXPEDIENTE, fez uso da 

palavra: ROSANA ROCHA DA SILVA. O ofício encaminhado do Conselho Municipal de 

Segurança Alimentar Nutricional, ligado à secretaria de agricultura, pede propostas de todas 

as entidades, tanto da escola quanto do cidadão porque o Conselho é a participação de todos 

e principalmente a conferência. Então a conferência elenca todas as propostas com relação 

ao tema que nós sabemos, o tema dessa terceira conferência “comida no campo e na cidade: 

o que temos e o que queremos”. Então, dentro desses três eixos ficou para cada entidade e a 

Câmara Municipal como representante do povo também elencar três propostas dentro desses 

eixos para a conferência. Então, cada participação, associação vai elencar as propostas e lá 

vão ser discutidas as propostas e mandada para a Regional, nós sabemos que teremos a 

Conferência Regional em Julho e depois a do Estado. Quanto a Nacional ainda não sabemos 

porque vocês bem sabem que no começo do ano quiseram extinguir o Conselho Nacional da 

Alimentação Nutricional. Então, nós sabemos que vai ter a Conferência Municipal, a 

Conferência Regional e Estadual e os vereadores se reuniram dentro do possível e elencar as 

propostas para a Conferência. Também, a participação como representantes do povo de estar 

lá na Conferência, aqueles que puderem estar representando o povo também nessa terceira 

Conferência. Quanto ao projeto de lei, como pediu com urgência, se vocês apreciarem e 

quiserem 15 minutos para a gente dar o parecer, fica a cargo de vocês. Então, como é para a 

compra de equipamentos para APAE, foi uma verba parlamentar que já está disponível. Então 

a gente precisa com urgência para as devidas licitações, equipamentos para compra para a 

APAE e o quanto antes tiver esses equipamentos, melhor é para atender a Associação de Pais 

excepcionais aqui de Lidianópolis. Então, a APAE iria agradecer se nós pudéssemos fazer com 

o máximo de urgência passar esse projeto de lei. ODAIR JOSÉ BOVO. Boa noite nobres 

vereadores, comunidade que se faz presente, secretário. Enfim, eu só peguei um momento 

aqui para estar falando sobre a indicação Mineiro, indicação tua que foi feito a questão dos 

abastecedor do município, essa cobrança que você fez aqui a gente tem feito também, eu 

acho que não sei se eu fiz também uma indicação, mas esse assunto aqui chegou até o 

Conselho Municipal e dentro do Conselho foi discutido, estou passando para você e para a 

comunidade, a questão dos abastecedores. Então, o que foi falado lá é a questão da 

organização dos usuários, são os próprios usuários que deixaram que não acontecesse, mas, 

até foi uma ideia que eu coloquei no Conselho e que o Rogério, até o mesmo Cido que estava 

na reunião, de nós estarmos arrumando, o município estar arrumando aqui ali para ter água 

porque ali é uma água potável que pode ser usado dentro do município nas necessidades do 
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município e ajudando o pessoal que também usa água ali. Ficou, isso já faz uns 3 ou 4 meses 

que ficaram de analisar a bomba que estava queimado ou não e ficou do município estar 

arrumando e o município estar administrando e usando essa água, é um caminhão-pipa para 

pegar água para e estar usando na questão de lavagem das ruas, até uma falta de água na 

comunidade que tivemos na Santo Antônio, não tinha onde nem pegar a água para o pessoal 

estar usando, aí ficou que ali seria o ponto do município, seria perto da cidade, mas até 

agora não falaram mais nada, era só isso que eu queria estar repassando. Na sequencia o 

presidente ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO, consultou o plenário para suspender a sessão 

por 15 minutos para dar os pareceres. De comum acordo, ficou suspensa por 15 minutos 

para dar o parecer para nós fazer uma votação hoje. Reaberta a sessão. Reaberta a sessão, 

passou-se para ORDEM DO DIA, onde foi apresentada as seguintes matérias para discussão 

e aprovação: PROJETO DE LEI N.º 940/2019. Autoria – Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 

Executivo Municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do 

Município de Lidianópolis para o Exercício de 2019 e da outras providencias – foi colocado em 

Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 942/2019. 

Autoria – Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 

Credito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2019 

e da outras providencias – foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÃO PESSOAIS, fizeram uso da palavra: ROSANA ROCHA DA 

SILVA. Boa noite a todos os presentes, o pessoal do Porto Ubá, Natânia, Edvaldo, senhor 

João Ronque, Sidnei, o outro Sidnei, vice-prefeito. A todos os presentes, sejam sempre bem-

vindos nessa Câmara de Vereadores. Só reforçando, nós temos essa semana a 3ª 

Conferência Municipal de Segurança Alimentar, iniciando-se às 12:30 no centro de eventos. 

Então, 12:30 nós teremos lá a Conferência e a gente convida o povo em geral e vocês que 

vieram participar aqui desta sessão, incluindo os vereadores e o Beramar. Então, estão todos 

convidados para a Conferência Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional. Apareçam 

sempre aqui, sejam bem-vindos e obrigada. ANDERSON CLEITON ALVES. Boa noite senhor 

presidente, aos demais vereadores, secretários, Beramar. Boa noite a todos aqui presente, 

vice-prefeito e todos, meu boa noite. Nós aprovamos aqui o projeto da APAE, é um projeto 

que chegou para Assistência Social porque ele vem encaminhado para Assistência Social, 

para ser repassado para APAE. Esse é um projeto de R$101.500,00, é destinado para a 

compras de equipamentos. A APAE tem que fazer umas três tomadas de preço para estar 

analisando o preço correto e eles querem dentro desse preço que está liberado, um carro. 

Eles estão vendo lá se pode um carro de passeio, até mesmo eles queriam um carro utilitário 

e parece que não pode, por isso eles querem adquirir um carro de passeio. Então, foi por isso 

que foi suspensa a sessão, é um caso que a gente vê e está aqui, o dinheiro foi a emenda 

deliberativa que veio e que está repassando. Então, não é dinheiro do município, da 

prefeitura, é um dinheiro que está vindo já engessado e destinado para essa situação. Então 

nós fizemos porque cabe a nós vereadores que estamos trabalhando em conjunto e para o 

bem do município que acha que a gente tem que aprovar e tem que ser feito o que a gente 

acha que é bom, a gente aprova. Assim como as vezes tem coisas que vem para a gente com 

motivo de urgência, as vezes a gente comenta e entendem assim mesmo como o Cido esses 

dias atrás veio para pedir sobre o projeto ali do Habitar Brasil que está mexendo e o dia que 

a gente sentou e conversou, até mesmo ele entendeu que é um pedido que a complexidade é 

grande, aonde a gente tem que sentar e procurar ver o certo e o correto para que a gente 

que é vereador não esteja aprovando alguma coisa que para frente quando der errado dizer 

que é o vereador porque aprovou e não viu isso, e quando dá certo o vereador aparece bem 

pouco, “aprovou lá, talvez o Executivo fez, olha que coisa boa” e o vereador não aparece, 

mas na hora que dá errado fala “mas por que que você não leu e aprovou essa situação para 

ferrar conosco?”. Então, é uma situação que já veio hoje duas pessoas falar junto comigo, 

inclusive uma pessoa que falou comigo falou com o Val também e que é uma situação onde a 

gente tem que ver esse projeto. Hoje o Leslie que é o nosso jurídico, o Dr. Leslie pegou para 

fazer uma avaliação porque na realidade nós estamos aprovando primeiro REURB. Então, nós 

primeiro temos que ter ele no município feito e aprovado. Eu estava analisando, olhando, o 

Leslie também concordou, para depois a gente ver e fazer, mas surgem muitas dúvidas 

porque as pessoas também vem falar com a gente porque tem pessoas ali que estão 

morando na casa, mas tem pessoas que dizem que a metade do terreno comprou e comprou 
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para trás, ou comprou da mãe. Então, está existindo essas situações, que é onde a gente vai 

ter que sentar junto com o Cido, junto com o prefeito para a gente ver como é que vai fazer. 

Eu fiz um pedido para o Dr. Leslei hoje que eu tive também, procurei ver algumas coisas 

sobre esse projeto e tudo para que a gente aqui como vereador, porque se nós estamos 

aprovando, eu acho que nada mais justo que ter os nomes aqui das propriedades, dos 

proprietários aqui junto com a gente para que a gente esteja sabendo o que está fazendo, ter 

o pé no chão para aprovar isso e até mesmo pedir para o Leslie ver essa legalidade porque é 

fácil ter nome porque não está sendo um novo projeto que vai se destinar para ir para um 

sorteio para ir para alguma coisa para ver para quem vai sair, para quem vai passar por 

aquele nome. Então quer dizer, são as pessoas que já estão ali na propriedade. Existem ali 

parece que pessoas que tem uma casa e outra casa, outro lote. Então eles são em cima disso 

que me parece que está dando, você entendeu, e é o que eu li ali no projeto, que tem a casa 

e tudo. Então quer dizer, nós temos que sentar, ver e vamos aprovar se estiver em cima da 

lei. Então, é uma complexidade aonde vai ser, se conseguir Cido, me parece que vai ser 

registrado e legalizado ali aonde houve as terras que as pessoas construíram em cima dos 

terrenos, parece que teve pessoa e é isso que a gente que tem que sentar e conversar, 

parece que falou que a dele não ia ser legalizado, a do outro ia ser legalizado. Eu falei, gente, 

em nomes nós não temos nada, mandaram um projeto que a gente estava olhando para ver 

o que que vai ser feito e como pode ser feito. Então, em cima disso que a gente tem se 

sentar todos juntos e amadurecer essa ideia para a gente não estar fazendo uma coisa 

errada porque explode, isso é no vereador hoje e amanhã, é uma coisa que vai ficar continua 

a quantos anos para frente. Em cima também do que eu falei aqui sobre a APAE que a gente 

aprovou e que é uma situação boa para o município. Eu também fiz um pedido de 

informação, mandei para o Executivo, sobre algumas secretarias, assim como a gente fez 

todos os vereadores para assistência social, os 15 dias se passaram, pediu mais 10 e ela nos 

apresentou porque tinha que ser apresentado. Eu fiz esse pedido de informação, o Prefeito 

pediu, venceu os 15 dias, comuniquei que estava vencendo e ele pediu mais 10 dias. Então 

quer dizer, o prazo de 10 dias venceria na sexta passada, o pedido de informação não chegou 

até aqui ainda, mas nós aqui da Câmara, quando chega os pedidos de urgência, de 

emergência, a gente , pensa, avalia, a gente vai e vota, às vezes até mesmo com dúvidas na 

cabeça, mas é para o bem do município e se está certo ou não está não dá tempo de ir 

procurar ver a realidade, acreditando em algumas coisas a gente vai e vota, mas esse pedido 

de informação até agora não veio. Até mesmo não estaria nem citando aqui esse pedido de 

informação, eu poderia estar conversando diretamente com o Cido, diretamente com o 

prefeito para mandar o pedido, mas eu estou dizendo aqui porque também existe secretários 

que eu acho que não ficou muito satisfeito com esse pedido porque ainda disse para quem 

quisesse ouvir que existe vereador que está atrapalhando o desempenho do município por 

pedir informação para prefeitura e Executivo. Então, eu creio assim, se atrapalhando, porque 

vai ter que parar com o serviço para responder o que o vereador está fazendo em 

requerimento, mas tem que parar para responder o serviço. Então é porque não está nada 

organizado, não está certo, porque quando tem organização e está tudo certo é só ir lá 

imprimir, entregar e falar “está tudo aqui”. Então, se vai atrapalhar tanto assim o 

desempenho do município é porque vai ter que fazer muita coisa ali que não tem nada feito 

para poder estar apresentando para a Câmara porque quando está certo vai lá e apresenta. 

Dentre essas e outras coisas dizendo muitas coisas, pessoas que estão dizendo que vereador 

que não pede um carreador. Eu acho que eu já estava mais que na hora de saber que 

vereador pedir carreador, tudo bem que a gente faz, vai lá na amizade, mas é correto? é lei? 

O vereador vim aqui em Câmara e pedir os carreadores? Então, acaba no fim não sabe nem o 

que está falando e vai lá falar certas coisas, querer jogar ainda população, a situação por 

uma coisa que não está fazendo, não está levando certo município porque se estivesse 

fazendo não estava nervoso porque nenhum dos outros vem falar nada, conversei um por um 

e ninguém falou nada. Então, eu acho que estão fazendo, vão responder porque senão, viu 

Cido, eu poderia até mesmo a gente sentar e conversar, ver isso aqui e pronto acabou. 

Então, entre essas e outras coisas, eu peço aqui novamente a compreensão do Executivo 

para que me apresente isso aqui durante essa semana porque eu enviei para o Executivo, 

disse e coloquei todas as leis cabíveis do que pode acontecer se não mandar as respostas. 

Estou sendo claro para depois não falar “o Anderson deu tapa e esconde a mão”, estou 
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dizendo firme aqui e sério para pedir, para me dar as respostas aqui em cima das leis 

cabíveis. Também teve alguns comentários e tudo no município, até mesmo vieram procurar, 

as pessoas vem falar com a gente, fala oposição ou é isso ou aquilo, mas vem falar, não vem 

aqui porque às vezes se sente intimidado, é difícil de às vezes vir procurar o seu direito, são 

os professores da educação dizendo, eu já e notei que saiu até matérias sobre isso, dizendo 

que é sulfite, é toner ou é etc., coisas que às vezes está faltando e vai atrás, não consegue, 

tem que tocar o barco e às vezes tem que gastar em cima disso o dinheiro que é do próprio 

funcionário. Então quer dizer, teve esse tipo de reclamação, falei que eu estaria vendo sim 

com carinho que eu ia estar olhando, só que quando a gente pede às vezes para citar nome, 

falei se for para mim ir e eu ter que citar nome disse “não, por favor não faça isso porque 

vocês viram que que aconteceu com a outra pessoa que foi requisitar os direitos dela”, quer 

dizer que foi no início que vieram para falar sobre suas progressões e tudo e já naquela 

mesma semana, na outra semana já foram atrás e descobrindo que professora fez isso ou fez 

aquilo e me parece que tomou gancho e assim foi. Então, um certo meio de intimidação que 

também vou procurar ver que parece que não era normal que toca assim e vai, vão tocando, 

mas quando surgiu essa situação dessas conversas aqui e professora descontente por causa 

de elevação, uma coisa e outra, foram lá pedir para os professores e já começaram a pedir 

sobre os livros, as atividades, me passa as atividades para mim ver, a secretaria, 

coordenadoria. Então quer dizer, isso são coisas que chegou até , inclusive não foi ontem e 

nem antes de ontem, vieram esses comentários hoje e eu falei “eu vou sim, estou indo na 

sessão, vou na sessão, hoje tem sessão e eu vou sentar e vou procurar ver até que ponto o 

qual disso é certo e é verdadeiro” porque se vieram falar, mas pedindo para que não dissesse 

os nomes para que não seja às vezes com medo de ser perseguido. Então, é isso que eu 

quero dizer e eu vou estar olhando assim para essas pessoas da educação, assim como lá no 

início vieram, falaram, eu fiz aquele pedido da tabela progressiva da progressão que não 

acompanhar na , não foi feito e hoje vieram falar comigo e tudo que sobre isso que quando 

começou a falar aconteceu já essa situação para poder inibir. Então, vou estar sentando e 

conversando para ver até que que ponto que é isso. É isso que eu queria falar, boa noite. 

DORIVAL CAETANI. Presidente, queria primeiro agradecer a presença dos companheiros que 

estão aqui, o vice-prefeito, Edvaldo, Ronque representado pelo Porto Ubá, pela Vila Rural, 

Sidnei, Pelé. Obrigado pela presença. Eu gostaria de agradecer, a gente votou um projeto de  

R$ 7.000,00 que é o 940 que é uma devolução do que sobrou de uma Emenda que veio para 

o município e quando sobra tem que devolver para União. O projeto da APAE é um projeto de 

interesse social, tem que fazer rápido, é para fins de pessoas que necessita de recursos, os 

vereadores entendeu o pedido e já aprovou a primeira para beneficiar a nossa APAE que é 

uma entidade de carência que precisa. Indicação dos amortecedores também já falaram para 

mim, mas o Odair faz parte do Conselho, o Mineiro também viu até tem mais alguma outra 

solicitações também que o Ronque pediu lá para ver a porta da capela mortuária que está 

caindo, está com problema, caindo não, mas está bem complicada, né Ronque, você pediu, 

hoje está aqui o vice-prefeito Buzato, já há pedido nessa casa também, acho que dá Luciana 

e de alguém mais, o Mineiro também já falou. Da rodoviária também pediram uma placa 

visível de rodoviária porque tem gente que chega no posto de gasolina perguntando onde é a 

rodoviária, mas eu fiquei sabendo que já está sendo providenciado, parabéns. Eu gostaria até 

de conversar com meus companheiros vereadores que a gente acaba caindo em alguma 

situação difícil igual aconteceu da cortina verde, chegou já do ano passado aqui na minha 

gestão e a gente foi levando, mas chegou ao ponto agora que o Ministério Público veio em 

cima da Câmara e em cima do Executivo, é uma coisa bastante polêmica, talvez algum 

companheiro vereador chega na Câmara aqui, de repente assina e eu acho que não é por aí, 

eu não quero fazer cobrança, mas projeto polêmico igual o próprio Habitar Brasil, igual já 

está vindo as cobranças para nós, eu conversei bastante com o vice-prefeito e secretário do 

Buzato, aonde nós estamos hoje caminhando para aprovar o crédito fundiário, nem é tudo 

ainda tem conforme o Buzato falou, vai ter para frente o memorial relatando terreno por 

terreno, se é meio terreno, se é terreno inteiro, se é viela, se é a casa “A” ou a casa “B”, vai 

estar tudo no memorial que isso vai ser uma segunda etapa. Eu até, vereador Anderson, 

quando eu falava para você que a COHAPAR ia subsidiar uma parte das documentações, 

parece que lá não deu certo e está indo por outro caminho. Então, eu retiro o que eu te falei. 

Também fui bastante cobrado ali de como é que foi o começo do nascimento desse Habitar 
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Brasil, ainda não estava aqui, mas alguns vereadores estavam, o Buzato estava aqui, o 

Mineiro acho que já estava na Câmara e agora os outros mais novos vai ser igual a eu, vai 

ter que perguntar. Eu até pedi junto com o Anderson agora a pouco para o Leslie dar uma 

mão para nós, não porque nós estamos duvidado do Executivo porque nós não podemos 

aprovar as coisas porque falha na lei vai até no Judiciário quem não errou eu falei hoje ainda 

que não tenho medo de dizer, só Jesus Cristo que não errou em nada do que Ele fez, mas o 

homem erra. Então nós temos que olhar com cautela, nós temos que ver direitinho se o 

Executivo está agindo corretamente porque talvez ele tem um erro que ele nem sabe, a 

Rosana já achou erro. Então, nós temos que ir com cautela, tem muitas especulações, 

pessoas que querem saber e depois a bomba vem em cima dos vereadores. Então, o 

Executivo não está com muita pressa, vamos olhar, se tiver erro nós vamos nos sentar com o 

Executivo, o Cido disse que não vai negar informação para vereador nenhum, se precisar vai 

estar lá, vamos estar junto porque nós já estamos sendo cobrado. Então, nós não podemos 

botar nossa caneta em qualquer papel sem nós ver direitinho, é um negócio que é moradia, 

uma coisa séria, teve um nascimento hoje, tem igual foi falado até mais de um proprietário 

de um terreno só que já está nos cobrando como é que vai ficar que porque tem um lá e o 

outro aqui, eu tenho formação que cada um vai ter um que ninguém vai ter mais que um, eu 

tenho informação. Tem ali umas pessoas que chegou depois que hoje se apossaram de 

alguns pedaços, mas na nossa conversa foi dito que vai ter também regulamentação para 

essas pessoas, vai ter viela. Então, uma coisa Anderson que todo mundo está achando que o 

projeto é bonito, é bonito a gente doar casa para população, é muito bonito, eu fico com o 

coração alegre, mas o que nós não podemos depois é ser tachado porque nós colocamos uma 

caneta em qualquer papel antes de conversar. Então, a minha comissão eu peço, vamos 

sentar, vamos ver, se tiver bom, correto nós vamos assinar com maior prazer, porque é um 

projeto bonito, já começou bonito e vai continuar bonito. Eu quero deixar só esse 

esclarecimento porque nós já estamos sendo cobrado, eu só não apanhei já por causa dessa 

cortina verde porque, mas no outro dia eu chamei toda equipe e sentei no gabinete do 

prefeito para poder esclarecer que a Câmara recebeu esse do Ministério Público, a Câmara 

não fez projeto de lei nenhum, o Executivo fez também, essa cortina verde vem ao nosso 

encontro e tem pessoas que se for conforme a lei não planta mais um pé de nada se não for 

alface, cebolinha verde, mas assim mesmo o Prefeito abriu uma boa conversa, abriu até uma 

proposta de ver até de diminuir a extensão de área urbana. Então, a Câmara e nem o 

Executivo está querendo condenar alguém, se tem alguma recomendação do Ministério 

Público, mas tudo nós já começamos fazer, né presidente, começamos a chamar as pessoas 

aqui, mostrar para eles a realidade para não fazer nada por conta própria, a gente fez 

algumas coisas no passado, alguém pode pensar “mas ele votou lá o IPTU porque que eu vou 

ter IPTU”, eu não votei, eu aceitei porque nós não votamos aumento abusivo igual Ivaiporã, 

Jardim Alegre ou que seja algum outro município, a gente votou uma correção justa de 10 a 

12 anos que eu vejo que o município em alguma situação nós temos que ser parceiro 

também porque senão o nosso município não arrecada, o que nós arrecada não dá para dar 

um aumento para o coitado de um funcionário público, tem que resguardar daqui, resguardar 

dali, porque o funcionário público municipal não ganha bem, o segundo escalão ganha mal, 

deveria ganhar muito mais, mas o município não arrecada o suficiente, se nós não trabalhar 

para fazer algumas arrecadações própria em alguma situação em tudo, um agricultor ajudar 

conforme tem lei aqui e o próprio mutuário do urbanismo, a gente nunca vai chegar ao ponto 

de ajudar, entendeu, tudo tem que ter parceria. É injusto? muito injusto, mas Curitiba não se 

buscam caminhão de terra por menos de r$ 300,00, eu precisei lá, eu sei o que pago, não 

tem lá um peral de IPTU a menos de r$ 600,00 e para dentro do centro tem até de r$ 

5.000,00, entendeu, é uma cidade que arrecada muito, não é a realidade de Lidianópolis, 

porque tem muitas pessoas que estão desempregadas e precisando de ajuda, isso a gente 

sabe, muitos coitadinhos não tem o que comer se não tiver assistente social para socorrer, 

esses casos tem que ser visto a parte, mas quem pode dar uma mãozinha, morar bem, tem 

uma cidade bem, contribui um pouquinho não abusivo, eu acho que não é errado, entendeu. 

Então, quero deixar isso claro que a hora que alguém procurar nós vamos estar juntos para 

ajudar. Eu entrei, já estou no quarto mandato, toda vida eu só procurei o bem, eu estava 

fazendo um balancete aqui de obras que nós fizemos que nós ‘caneteou’, se eu colocar num 

livro tudo que é carro e obra que nós fizemos em 14 anos, eu encho um caderno desde a 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 04/07/2019 às 21:22:22

                               5 / 7



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº   72.483.597/0001-83  

Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

 

época do Marcão o que nós comprou de carro, rodoviária, biblioteca pública, campo suíço, 

reforma de cemitério, capela mortuária, centro de evento e vai falando, as placas só com 

meu nome aqui tem mais de uma 10 a 15 placa fora os que não foi feito, entendeu. Então eu 

acredito que aonde a minha caneta entrou, eu tenho mais de 100 e tem aqui dentro do meu 

celular eu mostro e provo. Então, a gente contribuiu, se amanhã não for mais candidato a 

nada, eu tenho certeza que Porto Ubá aonde nós trabalhamos para sair aquele asfalto, Vila 

Rural aonde nós colocamos nossa caneta eu posso ir embora por exemplo para minha casa 

tranquilo que eu deixei a minha contribuição para esse município. Então quero agradecer 

mais uma vez todos companheiros vereadores e nós vamos estar sempre de cabeça erguida 

trabalhando, o que for bom projeto Buzato, não importa, mas não briga conosco que nós 

vamos procurar as legalidades igual você procurava aqui sem querer atrapalhar 

administração. Muito obrigado a todos. ISABEL LOURENÇO OLIVEIRA. Boa noite mesa 

composta, boa noite ao secretário, aos visitantes do Porto Ubá, Vila II, senhor João Ronque, 

Sidnei, o outro Sidnei também, Pelé, o Divaldo. Sejam todos bem-vindos a essa casa de lei. 

Boa noite também ao nosso vice-prefeito aqui presente. Eu tomei a palavra hoje até mesmo 

para fazer um pedido ao nosso vice-prefeito que se encontra aqui, eu até conversei com o 

Daniel a respeito de uma rua lá no Porto Ubá, a Rua Bahia, vice-prefeito, que nós precisamos 

com urgência de um reparo, mas como ele se encontra nesse consórcio, até eu pediria se 

fosse possível que enviasse uma máquina lá para fazer um reparo assim de urgência mesmo 

devido ser uma rua onde mora pessoa idosa e está com dificuldade para sair e se deslocar 

até ali a igreja, ao Posto de Saúde. Então, eu peço para que envie uma máquina lá porque 

nós temos aqui disponível para que seja feito esse reparo com urgência a pedido do 

munícipe. Agradecer a presença da nossa companheira Margo que também trabalha com a 

gente na saúde, muito obrigada Margo pelo que você faz. Deixar aqui um agradecimento por 

todos atendimento que nós temos tido lá no Porto Ubá, vice-prefeito o que vocês estão 

fazendo por nós pelos munícipes, eles estão muito gratos, muito obrigada. ANTÔNIO 

AUGUSTO MACIEL FILHO. Eu só queria agradecer a presença do vice-prefeito, Pelé também 

chegou depois. Sobre a indicação que eu fiz, mas antes até que ela fosse lida aqui, eu já 

conversei com o vice-prefeito, esses dias atrás fui conversar com o Rogério sobre o 

abastecedor do senhor João do Soja e eu falei que ia falar com o pessoal aqui da 

administração e o Rogério falou que eu não deveria nem falar porque foi abandono dos 

produtores por falta de pagar energia, não pagava a energia e foi mais ou menos um 

abandono. Então, ali é um abastecedor que ele não está tendo água e também essa semana 

que passou outro produtor veio cobrar da gente, falou para mim que lá na Nossa Senhora de 

Fátima onde é o terreno do Cido tem também um abastecedor e também não está 

funcionando e ele tem que vir buscar água aqui na propriedade dele no sítio, mas hoje eu fiz 

a indicação na sexta-feira, mas hoje antes disso já conversei com prefeito, conversei com o 

vice-prefeito e o vice-prefeito disse que vai sair de férias agora parece que tem uns dias 

agora e lá na mina, a máquina não conseguiu abrir, mas disse que vai uns três ou quatro dias 

dá para fazer aquilo lá né Cido, disse que vai arrumar os dois camarada você vai também 

furar a mina lá e vai ter água. Então, importante que venha abastecer o pessoal porque o 

pessoal cobra mesmo porque vê um abastecedor parado, seco aonde que ela tem que andar 

5 ou 6 km com um trator. Então, nada mais justo do que funcionar e tem uma legalidade 

também o pessoal que usa, também tem que ter uma legalidade. Eu acho que a prefeitura 

tem que fazer os reparos e o pessoal que está ali fazer uma reunião, o Rogério sempre faz, 

para funcionar, é isso que a gente tem que fazer. A questão que vocês disseram da cortina 

verde, eu fui encarregado disso aqui, eu acho que quem correu mais atrás de você que fui 

eu, os vereadores tudo deu sustentação, mas eu procurei a primeira vez trazer o secretário 

da agricultura para falar aqui, foi gravado em ATAS, procurei fazer uma reunião com prefeito, 

vereador e secretário da agricultura, pessoal da EMATER veio aqui e fizemos também, foi 

feita uma ATA, marcamos, conversei com o prefeito para marcar uma reunião com o pessoal 

aqui que confronta com o município e foi mandado o convite para os confrontante do 

Município e daqui do Porto Ubá, vieram aqui fizemos a reunião, tinha bastante gente na 

época, foi também falado, foi feito ATA e tudo, ,nós tinha que responder na quinta-feira, a 

gente encaminhou ao Ministério Público de Campo Mourão e as reuniões que foi feita e essa 

Câmara de vereador está aguardando, igual o Rogério falou que tem que fazer uma lei e essa 

lei tem que vir lá da prefeitura, quando o Executivo formar a lei para nós estar votando, mas 
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foi pedido no dia da reunião que o prefeito fizesse um convite para promotora para ela estar 

vindo na região, talvez os produtores querem ouvir, que fizesse uma reunião com ela aqui, 

mandar um convite e ver se ela pode vir aqui para dar uma explicação porque é complicado, 

da parte de cima o pessoal vai entender melhor que de repente pode criticar os vereadores 

que aprovou que fez. Então, eu acho que a minha parte aqui como presidente da Câmara eu 

fiz, mandei, ela já recebeu lá e o Adauto também ontem ainda conversei com ele, falei “olha 

Adauto a gente fez tudo que estava ali” e voltava e eu nem lembrei disso, mas hoje mesmo 

ele falou para mim “eu vou entrar em contato com ela para ver se a gente faz uma audiência 

pública aqui no município”, ou seja, a parte da gente foi feita, agora vamos esperar o que vai 

acontecer. Como nós não temos mais nada para tratar, eu só tenho que agradecer a 

presença pessoal que está aqui que veio hoje e com a proteção de Deus e a presença de 8 

vereadores, eu declaro encerrada a vigésima sessão ordinária do dia 17 de junho de 2019. 

Muito obrigado a todos. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 

gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e 

será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os 

demais vereadores. 

 

 

 

ANTONIO A. M. FILHO                                     ODAIR JOSE BOVO 

  Presidente                                                    1º Secretario 
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